
AVISO DE LA JUNTA ORDINARIA DE 
DE LA MESA DIRECTIVA  

DEL DISTRITO ESCOLAR #23 DE NACO, ARIZONA  
 

Martes 11 de enero del 2022, a las 5:15 p.m. 
 

**AVISO** 
 
En conformidad con A.R.S. 38-431.03 se da a conocer por este medio a los miembros de la Mesa 
Directiva y al Público en General que el Distrito Escolar de Naco, Arizona #23 llevará a cabo su 
junta ordinaria abierta al público el martes 11 de enero del 2022 a las 5:15 p.m. en la cafetería 
de la Escuela de Naco.    
 
La Mesa Directiva puede elegir una sesión ejecutiva en conformidad con A.R.S. 38-431.03 (A) (3) 
con el propósito de discusión o consulta de consejo legal con el (la) abogado(a) relacionado al 
proceso y procedimientos para la selección de superintendente. 
 

AGENDA 

  I.  APERTURA DE LA JUNTA          

A. Llamado al Orden por el Presidente/Promesa a la Bandera. 
B. Adopción de la Agenda - La Mesa Directiva tiene el derecho de reprogramar, remover, 

o acomodar de nuevo los artículos de la agenda para conducir sus asuntos eficazmente. 
 
II.   LLAMADO AL PÚBLICO 

 
III.  AGENDA DE CONSENTIMIENTO 

A. APROBACIÓN DE MINUTAS 
a. Junta Ordinaria del 7 de diciembre del 2021   

B. Presentación del Reporte Financiero de diciembre – Donna Horton 
C. Aprobación de los comprobantes de gastos de diciembre 
D. Aprobación de Joan Reichel como Lector voluntario para nuestra escuela 
E. Leer el resumen de la evaluación del superintendente por parte de la Mesa 

Directiva. 
 

IV.  Reorganización del Calendario Anual de la Mesa Directiva para el 2022 
        A. Elección de Oficiales – Mi recomendación seria tener un Presidente y un Secretario en    
             la Mesa Directiva como tuvimos en el pasado.  Mr. Mayclin aceptara nominaciones   
             para presidente.  Una vez que se elija un presidente, se encargara de la elección del  
             secretario. 
 
V.  ARTICULOS DE ACCION  
 A. Presentación, discusión y posible aprobación para alquilar las instalaciones de la  
                   escuela a grupos externos, sin relación con nuestros estudiantes y el uso de los  
                   estudiantes.  Esto no es algo que el distrito haya hecho en el pasado y la Mesa  
                   Directiva decidirá si les gustaría abrir instalaciones para uso de grupos externos en el  
                   futuro.     
 B. Presentación, discusión y posible aprobación 
 C. Presentación, discusión y posible aprobación 
 D. Presentación, discusión y posible aprobación de las siguientes recomendaciones de  
      ASBA Póliza GCO-RA-Evaluación del Personal Profesional.  Si tenemos personal  
      Calificado o Altamente Calificado no les exigiremos que tengan 2 evaluaciones en un 
                    año escolar, pero se desempeñan en una de las dos áreas de mayor desempeño  
      después de su primera evaluación, la Mesa Directiva puede renunciar a la segunda  



     evaluación.  Esto solo sucedería si el individuo o los individuos obtienen una  
     puntuación en las dos categorías principales y no hay necesidad de remediación o un  
     plan de mejora.  Tal como ha sucedido en los dos años anteriores.  

 
 
VI.  LEVANTAMIENTO DE LA SESIÓN 
       Con fecha del 11 de enero de 2022 para la Reunión Ordinaria y la Organización de la Mesa 
Directiva, mi recomendación para la próxima reunión ordinaria seria el martes 8 de febrero de 
2022 a las 5:15 p.m. 

 
 

Puesto en la ventana de la oficina de la escuela de Naco el     ___1/10/22___________ 
 
 
LA MESA DIRECTIVA DE LA ESCUELA DE NACO DISTRITO #23 
 
 
____________________________________                __10 de enero de 2022_ 
    Tim Mayclin, Superintendente              Fecha 
 
 
 
 
 
Si usted requiere un intérprete para participar en esta junta, favor de llamar al Superintendente al       432-
5060 por lo menos 24 horas antes de la hora señalada para la sesión que se llevará a cabo el martes 11 de 
enero de 2022. Las minutas de las juntas están disponibles para todos los residentes del distrito de Naco en 
el idioma que puedan entender.  


